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Abstract (en)
[origin: US4118611A] A torsional or rocker switch actuator is described that uses the torsional moment of a buckling compression spring column to
rock the actuator member on a pivot. A catastrophically buckling compression column spring is used and the reaction moment which occurs as the
spring buckles is applied to rock an actuator back and forth between open and closed positions with cooperating contacts beneath the actuator. A
non-teasible, snap action, tactile feedback, key mechanism of extreme mechanical simplicity and high reliability is achieved.

Abstract (fr)
Commutateur électrique à touche dans lequel les changements d'états de conduction électrique se produisent de façon brusque lors de la
manoeuvre de la touche. Le commutateur comporte une touche (1) couplée uniquement par l'intermédiaire d'un ressort de compression à flambage
brusque (17) à un élément de commande (11) monté pour basculer en fonction de la position de la touche entre deux positions dans lesquelles
il coopère respectivement avec les contacts (10A et 10B ou 10A et 10C). Le ressort (17) est monté entre la touche (1) et l'élément (11) dans un
état de précompression qui assure le maintien de l'élément (11) dans l'une de ses positions tant que la touche n'est pas enfoncée. L'assise (16) du
ressort sur la touche est inclinée afin de déterminer un seul sens de flambage du ressort lors de l'enfoncement de la touche. Commutateur utilisable
pour l'ouverture et/ou la fermeture d'un ou plusieurs circuits électriques.
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